
議会のあり方調査特別委員会 広報広聴検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和５年９月 11日 

開 会  時  刻 午後１時 20分 

閉 会  時  刻 午後１時 59分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎上村 和生 ○藤原 清史  久保  真  井村 貴志 

  野崎 隆太  野口 佳子 

   

 

     

欠 席 委 員 名   

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也、中谷 圭佑 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第73号の発行について 

（１）発行日程について 

（２）掲載記事について 

（３）表紙の写真について 

２ いせ市議会だよりの題字募集について 

（１）今後の方向性について 

３ 議会の広聴活動について 

（１）今後の広聴活動予定について 

４ その他 

 

 

 

説  明  者 

野村係長、中谷主事 

  

  

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 73号の発行について」

を議題として、発行に向けての日程、掲載記事、表紙写真等の協議を行った。 

次に、「いせ市議会だよりの題字募集について」を議題として協議し、今後の方向性として、

市内全小学校５年生（約 40クラス）を対象として一斉に募集し、その中から選んで掲載して

いくこととなった。 

次に、「議会の広聴活動について」を議題として協議し、来年度の予定について、次回の分

科会で協議をすることとした。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第73号の発行について 

（１）発行日程について 

12月１日号の広報いせと同時配布を予定した日程が了承され、次回の広報広聴検討分

科会は、10月10日火曜日の本会議閉会後、次々回は、11月６日月曜日の午前10時に開催

することに決定した。一般質問をした議員の原稿提出締切日については、10月13日金曜

日とすることに決定した。 

 （２）掲載記事について 

記事構成について、事務局から説明があり、異議なく了承された。 

 （３）表紙の写真について 

高校生議会の写真を採用することに決定した。 

 

２ いせ市議会だよりの題字募集について 

（１）今後の方向性について 

   題字募集について、令和６年９月号にみなと小学校からの採用を最後に、市内小学校

からの応募が一巡するため、今後の方向性について検討をした結果、市内全小学校５年

生（約40クラス）を対象として一斉に募集し、その中から選んで掲載していくこととな

った。また、応募者に対して贈呈する商品の内容については、図書カードの金額を減額

することとなった。 

 

３ 議会の広聴活動について 

（１）今後の広聴活動予定について 

   来年度のおおまかな予定を確認したが、次回の分科会で改めて協議をすることとした。 

 

上記署名する。 

 

 令和５年９月 11日 

 

会  長 


